

DEPORTES | Fútbol

El Priego CF sigue sumando pero no sentencia los partidos

A los de Liyo se le vuelven a escapar los tres puntos en los últimos minutos tras ir ganando en Villafranca

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 2 de diciembre de 2024 - 16:24



Sumar siempre es positivo, pero a veces las sensaciones no son todo lo buenas que se esperaban, y de nuevo sabor agridulce porque la realidad es que a los prieguenses se le volvieron a escapar los tres puntos en los últimos minutos de juego.

Mala suerte, falta de atención, una jugada aislada. No es la primera vez que el Priego CF no remata o amarra un resultado positivo, y este domingo en Villafranca más de lo mismo y ante un rival de la zona alta de la clasificación.

En el Municipal de Los Remedios de Villafranca, el Priego CF fue capaz de romper la igualdad inicial mediada la segunda parte, después de un primer acto en el que el marcador no se movió. Rafael Mejías ponía por delante a los prieguenses en el minuto 77, y a falta de cuatro minutos para el final del tiempo reglamentado, el local Rafael Cortés devolvía la igualdad, con la que finalizaría el partido con un punto para cada equipo.

Un punto que, como mal menor, sirve a los de Priego para tener un poquito más cerca salir de los puestos de descenso, ya que sus más inmediatos rivales no sumaron esta jornada.

El domingo y en casa, nueva oportunidad para sumar, aunque no será un encuentro fácil, ya que visitará la Ciudad Deportiva 'Carlos Machado' el Recreativo Belmezano, sexto clasificado del grupo cordobés de la Primera Andaluza senior.